

# Economía sostenible, o sostener la economía

CEOE-CEPYME

Guadalajara

**S**e puede reconocer que el Gobierno deba inyectar optimismo a la población con la crisis que tenemos, pero intentar hacer magia con las palabras, cuando muchos están en la cola de Caritas para poder comer o les embargan los pisos porque no pueden pagar la hipoteca al perder su empleo, puede parecer, mas que optimismo recalcitrante, tomadura de pelo.

Decía el Presidente del Gobierno que "estamos saliendo de la crisis, no sabemos cuando comenzaremos a crecer, ni con que intensidad, ni cuando generaremos empleo, ni cuando...", es decir, que no sabemos nada, mas que queremos que esto vaya bien.

Pero, si por el contrario escuchamos al Ministro de Trabajo, este nos avisa, nos informa y pone en nuestro conocimiento que "la recuperación del empleo será lenta, y que los datos de noviembre y diciembre serán malos, muy malos".

Siempre se piensa que el Ministro de Trabajo esta para buscar soluciones, no para informar de lo mal que nos va a ir, y además si con esto, contradice a su jefe.

Y mientras, la Ministra de Economía, la señora. Salgado, impregnada de optimismo, nos dice que la "aceleración de la destrucción de empleo se esta desacelerando", evidentemente, ya quedan menos empresas por cerrar y por tanto, menos trabajadores que se puedan quedar en paro, la ecuación es clara, se desacelera la destrucción de empleo.

Si no fuera porque España ha perdido más de once puestos de competitividad entre los países desarrollados, que los impuestos detraen capacidad de gasto y de inversión, a las familias y a las empresas, que el déficit publico del gobierno central, de los autonómicos y municipales, exigen financiación extraordinaria que se resta del sistema, para financiar a las empresas y a las familias, si no fuese porque los demás países comienzan a salir de la crisis, mientras que España aún esta lejos de terminar la caída, podríamos ser contagiados por el optimismo sin conocimiento.

Si no tuviésemos más de cuatro millones de parados y las previsiones no apuntasen a un incremento de más de un cuarto de millón entre noviembre y di-

ciembre, si el petróleo no subiese o si el dólar no bajase, quizás podríamos tener unas dosis mayores de optimismo.

Si pudiésemos creer en "eso" que llaman economía sostenible, pero que nadie sabe lo que es, ni a donde va, ni con que medios ni con que sentido, pero que si nos auguran que podremos tener un modelo para dentro de muchos años, quizás podríamos ser tan optimistas como el Presidente del Gobierno.

Pero es que al abrir las puertas de las empresas, se necesita financiación para comprar las materias primas, energía para producir, trabajadores a los que hay que pagar y clientes que además de que quieran y puedan comprar, puedan pagar.

Y mientras, las organizaciones económicas, la Unión Europea, Banco de España, Banco Europeo y un largo etcétera ponen de manifiesto la necesidad de abordar medidas en nuestro país, sin las cuales no saldremos de la crisis.

Esas medidas que son las que propuso desde el principio CEOE, a quien desde el Gobierno se atacó, aunque ahora, afortunadamente, parece querer hacer borrón y cuenta nueva.

Pero en CEOE si somos optimistas, porque creemos en nuestro trabajo, porque estamos convencidos que los empresarios y sus trabajadores tenemos objetivos comunes, porque somos conscientes del esfuerzo que hay que hacer y queremos hacerlo, porque tenemos confianza en el futuro, porque necesitamos tener la confianza necesaria para aguantar la tormenta, mas que el chaparrón que tenemos encima.

Por eso creemos más que en las palabras, en los hechos, y en nosotros mismos. Porque estamos dispuestos a sostener la economía, como hemos hecho siempre, con tesón y con esfuerzo, palabras que aun no hemos oído en boca del Presidente del Gobierno.

Y hay momentos en los que podemos pensar que la realidad que vivimos y la política que vemos van por caminos distintos, como unos elementos, quizás paralelos, que no tienen perspectiva de juntarse jamás y quizás hoy puede que sea uno de esos momentos aunque la realidad es muy tozuda, tanto, que al final hasta el que no la quiere ver, termina de bruceos contra ella.

Afortunadamente, como decía el Presidente de CEOE, Gerardo Díaz Ferrán, la Organización Empresarial Española es la más potente de toda la Unión Europea, la que es capaz de aglutinar en su seno varios cientos de miles de empresas de todos los tamaños, autónomos, microPYMES, PYMES, medianas y grandes empresas, distribuidas por los varios miles de asociaciones sectoriales en toda España, y agrupadas en las Organizaciones Empresariales Provinciales, y que en conjunto dan empleo a más de 12.000.000 de trabajadores en nuestro país.

Esa es la Organización a la que pertenecemos, de la que nos sentimos orgullosos, y la que es capaz de explicar, sin ambages, sin juegos políticos, de forma clara y directa, como salir de la crisis, y además encontrar el refrendo de múltiples organismos oficiales.

Por algo será...



## Economía

Guadalajara

Director  
Miguel F. Cambas Santos

Redactora Jefe:  
Marta Sanz Martínez

Colaboradores  
Javier Arriola Pereira  
María Canalejas  
Eva Poudereux Tavira  
Ester Simón

Imprime  
Imcodávila S.A.  
D.L.: GU-231/2007

Dirección y teléfono redacción  
C/ Molina de Aragón, 3  
Telf.: 949 212100  
Periódico digital:  
www.economiadeguadalajara.com  
Cartas al director:  
info@ceoguadalajara.es

Dirección y teléfono publicidad  
DELLENO  
C/ Francisco Medina y Mendoza,  
parcela 7B  
Telf.: 902 361 362  
www.delleno.es

## Pinceladas

**CCM, se acabo, nos quedamos sin Caja.** Se convertirá en una Fundación, ¿con qué Patronos?, y el aporte de fondos? No es el lugar para juzgarlo, solo, de momento, lo lamentamos.

**El euribor aun sigue bajando,** un respiro más para las familias, pero no para el consumo, las familias ahorran todo lo que pueden, haciendo bueno el pensamiento español

de " por lo que pueda venir", pero esto no continuará siempre así, la inflación comienza a repuntar en Europa y las economías repuntan. No tardará el euribor en subir, porque no van a esperar a que la economía de España se recupere. **La financiación a las empresas sigue sin llegar.** Alguien dice, que en algún lugar, a alguien le dieron un préstamo una vez. Preguntado a todos

los cuatro vientos, nadie supo decimos a quien le habían dado el préstamo ni en que lugar. Habrá que seguir esperando, pero entre dar un préstamo a una empresa para que esta pueda mantener el negocio y el empleo de sus trabajadores y dárselo a la Administración para financiar el enorme déficit que tienen, ¿a quien creen que se lo darán?